
 

   

 

 

 

Protokoll zum ordentlichen Kreistag des Handballkreises Münster 

19. November 2012 

Gasthaus Osthues-Brandhove in Telgte, 19:00 - 20:00 Uhr 

 

 

 

TOP1: Der erste Vorsitzende des HKM Klaus Remke eröffnet um 19:05h den ordentlichen 

Kreistag,  begrüßt alle Anwesenden, insbesondere Dieter Stroband als Vertreter des Bezirks 

und stellt die ordnungsgemäße Einberufung des Kreistages fest.  62 von 80 möglichen 

Delegierten sind anwesend, so dass auch die Beschlussfähigkeit festgestellt werden kann. 

Silke Jamitzky wird einstimmig zur Protokollführerin ernannt. 

 

TOP 2: Das Protokoll des Kreistages 2010 wird genehmigt, da keine Einsprüche gegen das den 

Mitgliedern zugestellte Protokoll vorliegen. 

 

TOP 3: Alle Berichte der Mitglieder des erweiterten Kreisvorstandes wurden den Mitgliedern 

vorab per Email zugestellt und liegen nochmals als Tischvorlage vor. Der Bericht des ersten 

Vorsitzenden Klaus Remke wird mündlich vorgetragen.  Klaus bedankt sich auch im Namen 

von Ulle Große bei allen Unterstützern. Als Ziele der vergangenen Amtszeit erwähnt Klaus 

das Erreichen eines größeren Informationsflusses im Vorstand und im Handballkreis sowie 

die Jugendarbeit. Der Informationsfluss wurde in zahlreichen Sitzungen auf Kreis- und 

Bezirksebene gewährleistet und über die Homepage und die Börse an die Vereine 

weitergegeben. Positiv erwähnt wurden zudem die Turniere im HKM, die z.B. mit dem 

Dreikönigsturnier und der Stadtmeisterschaft die Handballlandschaft bereichern. Im 

Schiedsrichterbereich  gilt es den fortschreitenden Rückgang an Sportlern zu verhindern und 

neue SR zu gewinnen. Im Jugendbereich gab es in den Qualifikationsrunden verschiedene 

Modelle, die nicht zu aller Zufriedenheit getestet wurden. Zwei Veranstaltungen zum Thema 

Jugendhandball machten deutlich, dass es große Unterschiede in den Meinungen und 

Wünschen der Vereine gibt. Die weiterhin wichtige Förderung auch eines leistungsbezogenen 

Handballsports gilt es zu wahren. Nach einer zweimaligen Umbesetzung des 

Jugendausschusses in der vergangenen Wahlperiode gibt es nun ein neues Team, das sich 

dem Jugendhandball verschrieben hat. Klaus appelliert nochmal an ein faires Miteinander 

von allen die sich engagieren, um dem Handballsport weiterhin seinen Stellenwert zu geben. 

 

TOP 4: Wolfgang Niedan verliest den Bericht der Kassenprüfer, die jährlich und zuletzt am 

7.11.2012 die Kassenprüfung übernommen haben. Es gibt keinerlei Beanstandungen und 

Wolfgang Niedan bedankt sich ausdrücklich bei Klaus Feldt für die vorbildliche 

Kassenführung. 

 

TOP 5: Für alle verstorbenen Mitglieder des HKM wird eine Schweigeminute eingelegt. 



 

 

 

TOP 6: Gemeinsam mit Dieter Stroband werden alle Mitglieder des erweiterten 

Kreisvorstandes von Klaus Remke und Ulle Große für die Arbeit der letzten Jahre geehrt. 

 

TOP 7-9: Dem Kreisvorstand lagen keine Anträge zu TOP 7-9 vor,  

 

TOP 10: Dieter Stroband wird einstimmig zum Versammlungsleiter gewählt.  

 

TOP 11: Da keine Einwände bestehen wird der Kreisvorstand einstimmig entlastet. 

 

TOP 12: Als erster Vorsitzender wird Bernd Krekeler vorgeschlagen und einstimmig gewählt. 

Er bedankt sich für das Vertrauen und übernimmt die Leitung der Versammlung. Eduard 

Leufgen wird für das Amt des zweiten Vorsitzenden vorgeschlagen und einstimmig gewählt.  

Als Kassenwart wird Klaus Feldt einstimmig gewählt. Wolfgang Bosse wird einstimmig zum 

Rechtswart gewählt. Jörg Wesemann wird mit einer Gegenstimme zum TK-Vorsitzenden 

gewählt. Als Männerspielwart wird Eduard Leufgen einstimmig gewählt.  Für das Amt der 

Frauenwartin stellen sich Annalinda Vosshage und Jörg Wesemann zur Wahl. In einer 

geheimen Wahl entfallen bei einer Enthaltung 58 Stimmen auf Annalinda Vosshage und  1 

Stimme auf Jörg Wesemann. Annalinda Vosshage wird damit zur Frauenwartin des HKM 

gewählt.  Für das Amt der Lehrwartin stellt sich Anet Sander zur Verfügung und wird 

einstimmig gewählt. Das Amt des Pressewarts bleibt unbesetzt.  

Als Beisitzer für den Kreisschiedsausschuss werden Gustav Altevogt, Hermann Schäfer und 

Oliver Scholz und Rudolf Wieskötter gewählt.  Für die Nicht-Anwesenden Oliver Scholz und 

Rudolf Wieskötter liegt ein schriftliches Einverständnis vor, dass der Posten übernommen 

wird.  

Iris Helfewes, Wolfgang Niedan, Hans-Joachim Welzel und Ulle Große werden einstimmig zu 

Kassenprüfern ernannt. 

Durch einen einstimmigen Beschluss wird festgelegt, dass die Delegierten für den Bezirks- 

und WHV-Tag vom Kreisvorstand benannt werden. 

 

TOP 13: Die neu gewählten Amtsinhaber des  Kreisjugendtages sowie des 

Kreisschiedsrichtertages stellen sich kurz vor. 

 

TOP 14: Ingo Deichmer (TV Friesen Telgte) vermisst den von seinem Verein gestellten Antrag 

zur Schiedsrichtergewinnung durch den Einsatz von „Spielerschiedsrichtern“. Andreas 

Averbeck weist darauf hin, dass das Konzept ab der nächsten Saison Umsetzung umgesetzt 

werden soll und hier nicht als Antrag behandelt wird, da zur Umsetzung ein 

Vorstandsbeschluss herbeigeführt werden soll. Telgte reagiert erfreut. 

 

Um 19:55h beendet Bernd Krekeler den Kreistag und wünscht allen Anwesenden einen guten 

Heimweg. 

 

22. November 2012      Silke Jamitzky       Bernd Krekeler 

            (Protokollführerin)  (Versammlungsleiter) 


